



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Gerente de INAB confirma su compromiso con los bosques de Guatemala

Durante su gira de trabajo por el occidente de Guatemala, el gerente del Instituto Nacional de Bosques (INAB), Ing. Bruno Arias Rivas, participó en una asamblea regional con representantes del sector forestal de los departamentos de Quetzaltenango, San Marcos, Totonicapán y Sololá. Durante el encuentro, reiteró su compromiso de trabajar en equipo por el desarrollo forestal de Guatemala.

“Hoy estoy aquí para presentarme ante ustedes y sumarme a su equipo de trabajo, comprometido con la conservación de los bosques y el bienestar de la población. Durante 30 años, hemos trabajado para mejorar las condiciones de la naturaleza y facilitar un mejor nivel de vida para los guatemaltecos. Asumir este puesto representa un gran reto, pero estoy emocionado por la oportunidad de contribuir”, destacó el Ing. Arias.

El gerente del INAB enfatizó los tres objetivos principales de su administración, los cuales se alinean con la misión institucional: “El primero es incrementar la cobertura forestal mediante la reforestación, los sistemas agroforestales y la conservación de los



bosques naturales. El segundo objetivo es implementar y fortalecer la gobernanza forestal. Por último, buscamos reducir la ilegalidad mediante el fomento y la regulación de las actividades forestales”, explicó el Ing. Arias.

A la reunión asistieron beneficiarios de los incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE, empresarios forestales, productores de pinabete, representantes de las autoridades comunales de los 48 cantones, cooperantes y elaboradores de proyectos. Todos ellos expresaron su apoyo al gerente y su equipo de trabajo, comprometiéndose a unir esfuerzos para avanzar hacia una Guatemala con más bosques y, en consecuencia, más vida.

